
  

   

JUS SOLI 

Di Dolores Costantino 

Mi chiamo Hamed e sono nato a Milano 
Sono un ragazzo come tanti con il suo futuro in mano 
Studio e vado a scuola come tanti ragazzi,  
sono molto tranquillo non amo gli schiamazzi. 
Non sono di origini italiane avete ragione, 
 mio padre e mia madre son sbarcati da un barcone. 
Sono un ragazzo come tanti con pregi e difetti  
e mi sento italiano a tutti gli effetti. 
Un giorno sarò grande ed aiuterò la gente 
che è arrivata qui 
 come i miei, 
 senza niente. 
L’aiuterò a integrarsi a cercarsi un lavoro 
 e a far parte di un mondo più giusto e meno solo. 
Non sono e non sarò mai un delinquente, 
voglio vivere anche per arricchir la gente. 
Arricchirla non di soldi, ma di valori 
Mi chiamo Hamed , 
e vorrei  lo jus soli 
 


